

Fortsetzung von der Titelseite

Regionaltag am Sonntag, 15. Juli 2018 in Künzelsau

## Einkaufen und die Vielfalt unserer Genießerregion erleben

Es wird gezeigt, wie sich klassische Gerichte, zum Beispiel Linsen und Spätzle, Ofenschlupfer oder weitere kulinarische Köstlichkeiten auch auf der internationalen Raumstation ISS zubereiten lassen.

Wolfgang Köhler, SWR Studio Heilbronn, moderiert das Bühnenprogramm, mit unter anderem der Polizei Big Band, den Hohenlohe Highlanders Pipes & Drums, Uwe-Saußeke-Trio feat. Maria Elena Valencia oder dem Würth Chor. Über 70 Städte, Gemeinden, Firmen und Organisationen sowie bäuerliche Erzeuger und Caterer werden sich als Aussteller beteiligen und präsentieren.

Der Regionaltag beginnt um 11.30 Uhr mit einer Auftaktveranstaltung in der Stadthalle, bei der Volker Schmid, Missionsmanager des Deutschen Zentrums für Luft- und Raumfahrt e. V. eine Festrede zum Thema „Von Horizont zu Horizont- „s Ländle im All“ hält. Er geht auch auf die aktuelle Mission von Alexander Gerst ein.

Das SWR Studio Heilbronn präsentiert im Rahmen des Regionaltags ab 14.00 Uhr im Foyer des Rathauses in Künzelsau in der Reihe „Mundart & Musik“ das Hohenloher Musiker-Duo „Iwwerzwerch“. Das sind Roland Dietz („Iwwer“) am Akkordeon und Markus Martin („Zwerch“) an der Gitarre. Für ihre Hohenloher Spontaneität sind die beiden bekannt, so kann es schon mal vorkommen, dass sie auf Zuruf ihr Programm ändern. Moderatorin ist Elvira Schimanski.

Beim Regionaltag kann man einkaufen und die Vielfalt der Genießerregion erleben. Neben einer kulinarisch beeindruckenden Streetfoodmeile gibt es auch rund um Alexander Gersts Mission 2018 vieles zu entdecken. Ein verkaufsoffener Sonntag in der Innenstadt rundet das Programm ab und lädt zum Einkaufen ein.

Die Stadtverwaltung Künzelsau präsentiert sich mit ihrem Stand oberhalb des Alten Rathauses, direkt neben der Bühne mit verschiedenen Aktionen. Themenschwerpunkte sind dabei Alexander Gerst, das städtische Kultur- und Veranstaltungsprogramm sowie die städtischen Baugebiete.

Informativ, interaktiv und aufschlussreich präsentiert sich die Stadtverwaltung Künzelsau an diesem Tag. Ein Höhepunkt ist ein Gewinnspiel, bei dem der Spaß für Groß und Klein nicht zu

### Programm

#### Stadthalle:

11.30 Uhr Auftaktveranstaltung mit einer Festrede „Von Horizont zu Horizont- „s Ländle im All“ von Volker Schmid, Missionsmanager des Deutschen Zentrums für Luft- und Raumfahrt e.V.

#### Im Rathaus:

13.00 Uhr öffentliche Führung durch die Weltraumausstellung  
14.00 Uhr SWR Studio Heilbronn präsentiert Mundart & Musik

#### Auf der Showbühne:

12.00 Uhr Stadtkapelle  
13.00 Uhr Fassanstich mit Herbsthäuser Brauerei und Begrüßung durch Bürgermeister Stefan Neumann sowie Jochen K. Kübler, Oberbürgermeister a. D. und erster Vorsitzender der Bürgerinitiative pro Region Heilbronn-Franken e. V.  
13.15 Uhr Polizei Big Band  
15.00 Uhr Hohenlohe Highlander Pipes & Drums  
15.30 Uhr Uwe-Saußeke-Trio feat. Maria Elena Valencia  
16.15 Uhr Schubstockrad mit Christian König  
17.00 Uhr Würth Chor  
17.30 Uhr Preisrätsel-Ziehung Moderation: Wolfgang Köhler, SWR Studio Heilbronn

kurz kommt. Es gibt tolle Preise, unter anderem Astronautenessen, zu gewinnen. Die Gewinner kommen in den Genuss von Alexander Gersts Nahrung, die er während seinem bis Dezember dauernden Aufenthalt auf der internationalen Raumstation ISS zu sich nimmt. Zudem ist die Weltraumausstellung im Rathaus, Stuttgarter Straße 7 in Künzelsau geöffnet und es wird eine öffentliche Führung um 13.00 Uhr geben. Dabei erhält man interessante und faszinierende Einblicke in die Weltraumfahrt und Alexander Gersts letzte und aktuelle Mission. Bilder, Videos und Exponate bringen dem Besucher den Künzelsauer Ehrenbürger und ESA-Astronauten näher. Der Eintritt ist frei.

Im Rahmen des jährlichen Preisausschreibens der Bürgerinitiative pro Region Heilbronn-Franken e. V. zum Regionaltag winkt als Hauptpreis ein Aufenthalt für zwei Personen in Künzelsaus ungarischer Partnerstadt Marcali. Außerdem warten noch viele weitere tolle Preise auf die Gewinner.

Informationen zum Regionaltag und das Preisrätsel erhält man auch im Internet unter [www.pro-region.de](http://www.pro-region.de), über die Geschäftsstelle der Bürgerinitiative pro Region Heilbronn-Franken, c/o Adolf Würth GmbH & Co. KG, Postfach, 74650 Künzelsau, Telefon 07940 15-2329, Fax 07940 15-4669 oder bei der Stadtverwaltung Künzelsau, Telefon 07940 129 123.

Die Flyer mit Preisrätsel liegen im Künzelsauer Rathaus aus.

#### Verkehrsregelungen, NVH, City-Bus

Die Hauptstraße ist von 14. Juli 2018 bis 15. Juli 2018 gesperrt. Die Bushaltestelle „Bären“ wird in die Austraße verlegt. Zusätzlich sind am Sonntag, 15. Juli 2018 der Obere Bach, die Stuttgarter Straße ab der Alleekreuzung, die Komburgstraße und die Keltergasse gesperrt.

